



Avril 2021 / April 2021

Nous vous souhaitons un excellent début de printemps. Malgré les moments difficiles que nous traversons tous, nous espérons que vous avez des moments qui vous font sourire et que vous profitez du soleil de manière sécuritaire et au maximum possible.

Nous prévoyons offrir des cours et/ou ateliers de danses pour adultes qui prendraient place à l'extérieur durant l'été. Si vous voulez proposer quelques idées, nous vous invitons à nous envoyer des messages privés sur nos réseaux sociaux, un courriel ou de nous appeler si vous avez des suggestions. Vous pouvez aussi nous proposer des enseignants/enseignantes pour ceux-ci.

Nous tenons à mentionner que le **jeudi 29 avril** est la Journée Internationale de la Danse et c'est une

autre raison de participer à notre cours de danse de Zumba en ligne pour souligner cette journée. Vous trouverez les détails un peu plus bas.

We wish you a great start to spring. Despite the difficult times we are all going through, we hope that you get to have moments where you smile and enjoy the sunshine as safely and as much as possible.

We are planning to offer some adult dance classes and/or workshops that would take place outdoors during the summer. If you have any suggestions, we invite you all to send us private messages on our social networks, an email or to call us if you have any ideas. You can also suggest teachers for these.

*We would like to mention that **Thursday, April 29th** is International Dance Day and it is another reason for your to participate in our Zumba online dance class to mark this day. You will find the details below when you scroll down.*

Cours en ligne / Online Class

ZUMBA VIRTUEL

24\$ pour les 4 sessions

ou

8\$ par cours individuel

*paiements non-remboursables et non-transférables

L'ASSOCIATION
LA GIRANDOLE
D'EDMONTON

LES JEUDIS

19h15 à 20h15

8 avril

15 avril

22 avril

29 avril



Veuillez vous inscrire à lagirandole.ab@gmail.com

avant ce jeudi **8 avril à midi** et chaque jeudi avant midi pour un cours unique

Masques réutilisables/ Reusable masks



Avez-vous encore commandez votre masque de La Girandole? Vous pouvez commander le masque aux magnifiques dessins pour le prix de 13\$ à l'unité.

Have you purchased your mask from La Girandole? You can purchase it at a price of \$13 each.

Pour placer votre commande, veuillez completer le formulaire google docs ici-bas/ *To place your order, please fill up the google docs form below*

docs.google.com

La Girandole
#12 - 8627 rue Marie Anne Gaboury
Edmonton, AB T6C 3N1

You are receiving this email because you registered to our
Newsletter. If you want to unsubscribe, let us know!

[Mettre à jour les préférences](#) | [Se désinscrire](#)